

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat yang selalu dilimpahkan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Penerapan Model Pembelajaran Berbasis Masalah (PBM) Untuk Meningkatkan Penalaran Matematis Siswa Pada Materi Program Linear Di Smk Sinar Sentosa Medan T.A 2016/2017”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu sudah sewajarnya apabila penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Nerli Khairani, M.Si, Bapak Dr. W. Rajagukguk, M.Pd, dan Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, dan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Juga tidak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada Ibu Ir. Karlina Siregar sebagai Kepala Sekolah SMK Sinar Sentosa Medan serta Ibu Ayu Sundari, S.Pd sebagai guru SMK Sinar Sentosa Medan yang telah bersedia memberikan kesempatan kepada penulis melakukan penelitian di SMK Sinar Sentosa Medan.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada Ayahanda M. Sinaga dan Ibunda L. br. Marbun yang selalu mendukung, mendoakan, dan memberi semangat kepada penulis hingga skripsi ini selesai. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada kakak dan abangku tersayang Merrya Sondang Sinaga, Am.Keb, Jhoni Parulian Sinaga, S.P, dan Edo R. P. Sinabariba, S.Kom serta adik-adikku tersayang Daniel Sinaga dan Nikson Sinaga, Serta seluruh keluarga besar penulis yang selalu memberikan dukungan dan doa.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada abang sekaligus sahabat terkasih Charles Tamba Samosir, S.Kom yang senantiasa mendengar curhatan penulis dan telah banyak berpartisipasi dalam pembuatan Skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman seperjuangan Jumedi, Lionita, Rifka, Widya, Yuni, Nanda, Nisyah, Riani, Veppy, dan teman-teman lainnya di jurusan matematika khususnya kelas Matematika Eks B 2012. Dan tak lupa juga penulis ucapkan terima kasih kepada kepada IKBKM serta Sahabat-shabat penulis L. Hana A. Sihombing, Ivana M. C. Hutagalung, Mei Nanda Silitonga, abang kakak stambuk jurusan matematika K' Melda, K' Sara Silpani, K'Sisti, B' Sudomo, sahabat PPL penulis Andrian, Setia, Gomgom, Nata dll yang selalu menemani, mendoakan dan memberi semangat dan dukungan kepada penulis, teman satu kost Elisa Silitonga dan Roy J. Sinaga beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satupersatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Agustus 2015
Penulis,

Berna Reta Yuliana Sinaga
NIM. 4123311005